

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

バイク、自転車…「赤信号」止まらないかもしれない
「かもしれない運転」で事故防止

駐車中は、サイドブレーキの確認と、『輪留め』の設置

ミニバイクが赤信号で進入したか？

信号交差点 市バスと出会い頭に衝突、乗客ら転倒しけが
◇バイク、自転車…「赤信号」止まらないかもしれない、「かもしれない運転」で事故防止◇

2020/5/18(月) 21:12

18日午前10時40分ごろ、京都府の交差点で、市バスとアルバイト男性（47）のミニバイクが、出会い頭に衝突した。市バスの乗客で41～84歳の男女4人が車内で転ぶなどして腕や脚に軽傷を負った。ミニバイクの男性にははなかった。警察は、ミニバイクが赤信号で進入したとみて調べている。

岩見沢 山菜取り 70代男性 車の下敷きになり死亡

斜面から6メートル、軽トラック滑り落ちた？…車からウド見つかる

◇駐車中は、サイドブレーキの確認と、『輪留め』の設置◇

2020/5/18(月) 21:45

岩見沢市内の山林で山菜採りを行っていたとみられる70代の男性が軽トラックの下敷きになり、死亡しているのが見つかりました。17日午後8時ごろ、「夫が帰って来ない」と男性の妻から110番通報がありました。妻が「山菜採りにいったかもしれない」と話したことから警察が市内の山林を捜索。翌18日午後0時30分ごろ、朝日町の林道脇の急斜面に男性の軽トラックが転落しているのが見つかり、男性はその下敷きになり死亡していました。現場は林道から約6メートル下の斜面でした。軽トラックからは男性が採ったとみられるウドが見つかり、警察は斜面にいた男性が、何らかの理由で滑り落ちてきた軽トラックの下敷きになったとみて調べています。